Diario Independiente, Noticioso, Comercial, Científico, Literario y de Intereses Generales

Año V-

C.

S

F.

ez

as

Posadas, Viernes 26 de Octubre de 1917

Núm. 1422

es

œ mejor

"LA TARDE"

POSADAS, 26 de Octubre de 1917

CIFRAS SUGERENTES

En los primeros seis meses del año en curso han arribado al país, 3883 inmigrantes de ultramar, de los cuales eran mujeres 2,277 y hombres 1,706. La nacionalidad de coso inmigrantes es austrohúngaros 17, belgas 2, dinamarqueses 2, españoles 2,701, franceses 90, griegos 19, holandeses 2, ingleses 38, italianos 507, japoneses 2, montenegrinos 2, nortemericanos 30, noruegos 2, otomanos 15, portugueses 37, tutos 22, suizos 4, otras nacionalidades, 293.

La emigración aún no se conoce. No se han dado las cirras, peropercisamente eso, y considerando que los numerosos buques que parten para Europá llevan cómple de los aperes de alora de metropolitana, demuestra bien elaramente de suelo argentino.

Se comprende fácilimente que la guerra es factor importante en la emigración, puesto que sabemos han marchado italianos, franceses.

guerra es factor importante en la emigración, puesto que sabemos han marchado italianos, franceses, etc. a tomar las armas en defensa de sit pafrini pero la principal determinante de la despoblación es sin duda alguna la pesima situación económica creada, que hace imposible, o poco menos, la vida del inmigrante.

Antes de la conflagración euro-

en el sentido de acoran ucopa cio a los buques mercantes de Ba. tal. condiciones el país, ex plicable es que el inmigrante viendo mo serle posible la existencia de mo serle posible la mirada a su patria y trate de reintegrarse a ella. Por que si innigró fué en la creencia de encontrar en la Argentina ma yor recompensa a su labor. Frustradas sus esperanzas aqué motivo puede retenerie en la immigración. Si la medida se hiciese efectiva, demás está hacer notar la disposiciones legales y reglamentar a su viejo solar apenas cuenten con los recursos necesarios. V como la vida en la Argentina de contro de tornar a su viejo solar apenas cuenten con los recursos necesarios. V como la vida en la Argentina no resulta difíci solamente a los extranjeros sinó también a los argentinos, nada de particular tendría que éstos emigraran en busca de un mejor vivir.

Dada la importancia del asuntos de la caja possible al propositor de tornar a su viejo solar apenas cuenten con los recursos necesarios. V como la vida en la Argentina no resulta difíci solamente a los extranjeros sinó también a los argentinos, nada de particular tendría que éstos emigraran en busca de un mejor vivir.

Dada la importancia del asuntos de la caja possible al propositor de torno de tornar a su viejo solar apenas cuenten con los recursos necesarios. V como la vida en la Argentina no casi i totalidad por las flotas ententes.

Dada la importancia del asunto de la caja possible al presenta de la

FARMACIA

ATENDIDA PERMANENTEMENTE POR SU PROPIETARIO:

JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

NICOLÁS PADRÓS

QUIMICOS FARMACEUTICOS

EX-INTERNOS DEL HOSPITAL NACIONAL DE CLÍNICAS DE BUENOS AIRES 1909 À 1910

ANÁLISIS CLÍNICOS — ESTERILIZACIONES — EXACTITUD EN LA PREPARACIÓN DE RECPTAS—SUEROS ARTIFICIALES—DROGAS PURAS Y ESPECIALIDADES LEGÍTIMAS

PLAZA PRINCIPAL

POSADAS-Misiones

yas et meuro de ucestroide pro-vechosamente sus actividades en el campo; pero se necesita también que 'paralelamente se mejore la si-tuación del obrero de las ciudades, y en la solución de esta parte de 19 y en la solución de esta parte de inistro inglés ino ha recibidad comudel imigrante.

Antes de la conflagración europea los medios de subsistencia de la clase trabajadora no excedian avormente a sus necesidades, est decir, los ahorros del obrero, si hasta entones pudo hacer alguno, no habían de ser de tal monto que prolongada crisis que venimos su friendo.

Comenzadas las hostilidades en Comenzadas las hostilidades en la comenzada las hostilidades en la comenzada las hostilidades en la comenzada las comenzadas las deficiencias de que pueda adoctomes oficiales, en cambio sus declaraciones oficiales, en cambio sus declaraciones oficiales, en cambio sus declaraciones para auticilea contribución la buena voluntad para corregir los defectos o suplir las deficiencias de que pueda adoctomes de la cuestión internacional.

Emprezaremos y a sentir los ¿Comenzadas las hostilidades en la contribución la buena voluntad para corregir los defectos o suplir las deficiencias de que pueda adoctomes de la cuestión internacional. ¿Compezaremos y a a sentir los ...

en el sentido de acordar despa-cho a los buques mercantes de El interventor nom

Que situación tal es urgente modificarla, no se le oculta a nadicipada de la nota electros y al que los grandecer el país se necesita del inmigrante. Pero para que el inmigrante venga y se quede, preciso es halle aquí condiciones de vida mejores que las que su patria de los comes.

Proporcionárselas es el problema.

Mucho podría hacer el gobierno manda de la mota electros de Noviembre de 1917 hosta el respecto, pero considera lógico de modres.

Mucho podría hacer el gobierno manda de la mota electro por el sector Reginaldo Tower dectaró nor Arture Reyes Laze; y que los gobiernos aliados traten de forecía.

Proporcionárselas es el problema.

Mucho podría hacer el gobierno manda de la mota electro por el son de los notes en medios al Brasil y Urguay, aun investigación realizar una investigación que permita formase un criterio exacto sobre la marchia de esta de favorecer por todos los medios al Brasil y Urguay, aun dios al Brasil y U

permitted materials and the venimos sufficiency of the production of the production

Precio de maderas

Las de Misiones y Chaco

Según informan los diarios metropolitanos, las maderas pro-cedentes de los Territorios de Mi-siones y el Chaco, destinadas a vantarse en España se calcula las construcciones, se han coti- que producirà en total unos treinzado a los siguientes precios:

es grato informar a los lectores y al público, que a partir del 1º de Noviembre de 1917 hasta el

admirable maravilla durante la estación veraniega.

La cosecha en España

ta y ocho millones y medio de

Tienda, Mercería y Zapatería CALLE BUENOS AIRES ESQUINA SAN MARTIN

TIENE DE TODO PARA

Señoras, Hombres, Niñas, Niños y Bebés

Màs barato que en otra Tienda, siendo toda su mercadería nueva y de 1ª calidad.

En Liquidación: Gran cantidad de Blusas, Ropa blanca para Señoras, Festones, Puntillas, Cambrais, Clarines, Sedalinas, Batistas, Corsets, Toallas, Alemanescos, Servilletas y Repasadores. — Calzados para Señoras, Houbres, Niños y Bebés, de la Fábrica al Consumidor.—TIBURCIO R. HUERTES

Didan 'BOCK CENTENARIO' y "CRISTAL" Las mejore Y las mayor de consumo en el pais. - Casa Juan B. Mola y Cia. - Posadas.

Hotel 'Misiones



Mi amigo Don Juan Sabino Que no vive de ilusiones No tiene preocupaciones Guando toma el rico Vino Que vende el "Hotel Misiones".

Occidental y León, 9; Andalucia mil 140; a Zaragoza, 146.000; a Oriental y Castilla la Nueva, 7, Salamauca 145.200; a Jaen 129

este año mayor de 4 millones de hectáreas, de las cuales corres vincias de Oviedo, Guipúzcoa, ponden a Toledo 216.000; a Va- Lugo, Santander, Vizcaga, Ponlladolid, 200.500; a Albacete, tevedra y Orense. 197.467; a Burgos, 196.000; a Esta provincia Ciudad Real, 175.730; a Cuenca solamente 2.310 hectareas de sus 174.720; a Badajoz, 160.400; a tierras a la siembra de trigo.

10 en cifras redondas; Andalucía Granada, 152.200; a Sevilla, 152 y Mancha y Extremadura, 6:29 mil a Cáceses, 127.817; a Zamo-quintales por hectarea. ra, 122 mil 20; a Palencia, 117 La superficie sembrada ha sido mil 300, y a Huesca, 117.000.

Como mínimos figuran las pro-

Esta provincia gallega dedica

LA GUERRA EUROPEA

Estado de guerra entre el Brasil y Alemania LA SITUACION EN ESPAÑA Crisis del gabinete - Gobierno de concentración

El bombardeo británico a la costa belga-Exitos franceses Presión sobre los alemanes - Toma de prisione ros - Visita a Berlin del sultán de Turquía - Ofensi va austro-alemana - La linea italiana rota en el Tolmino - La batalla del Isonzo - Nuevos progresos rusos en Riga-Desembarque de fuerzas alemanas impedido - Submarino alemán destruido.

OTRAS NOTICIAS

ARGENTINA

Buenos Aires, octubre 26 .-Buenos Aires, octubre 26.—
Todavía no han llegado a normalizarse por completo las rerenuncia in laciones entre los obreros ferroviarios y las empresas.

Ellos ha motivado que se sus-citen continuamente incidentes que hasta ahora no tuvieron mayores consecuencias.

Sin embargo, entre los obreros reina algo de excitación y no sería dificil que se llegara a un tuación política se ha agravado naevo conflicto si las empresas enormemente. persisten en su actitud.

Buenos Aires, octubre 26 .-Noticias de Tucumán dicen que binete. vedades, después que las Cáma-monarca tiene el propósito de ras desconocieron el decreto de formar un gabinete de concen-clausura dictado por el goberna-tración en el cual se hallan re-fórmase que el desemb dor Bascary.

Tanto los diputados como los enadores se reunieron en locales particulares y celebraron sesión.

Despachos trasmitidos de Londres I na alemana y du marinero, ind-anuncian que los señores Owen, ron muertos por los cañones de Grosby y Phylipps, Alberto Do-los buques británicos en la cos-dero, José Dodero y Pedro Mi-havieb, fueron nombrados direc-Paris, octubre 26. — Las in-Mihanovich.

El primero y los otros tres en Buenos Aires. conquistadas.

Buenos Aires, octubre 26 .dirigido al Congreso solicitando ante la presión de las tropas fran-la autorización para declarar el cesas, las que les obligan a evaestados de guerra con Alemania, cuar posiciones.

Nada nueva se ha pro ducido en el asunto de la anunciada crisis

El jefe de policía sobre cuya cia informé ayer, ha desmentido esos rumores.

EUROPA

Madrid, octubre 26.-La si-

Es voz general de que se producirá la crisis completa del ga- habiendo capturado gran canti-

Insinúase la versión de que el presentados todos los partidos.

Paris, octubre 26. - Anúncia-Buenos Aires, octubre 26.- se que cuatro oficiales de la ma-Despachos trasmitidos de Londres rina alemana y un marinero, fuelos buques británicos en la cos-

Paris, octubre 26. - Las inores de la sociedad de navegación formaciones oficiales publicadas desempeñará las En la serie desempeñará las En la serie desempeñará las la serie desempeñará las la series en la series en

En la región del Aisne los franfunciones de director en Londres ceses conservan las posiciones

El presidente del Brasil se ha pas avanzadas alemanas ceden

estanos ne guerra con atemania, car posiciones.

a cansa del forpedeamiento por un submarino atemán, del vapor los combates de Chemin-Des-Dabrasieño «Macau»:

Dáse como seguro que el Con-Dáse como seguro que el Con-l. Los británicos obtavieron nue-seso concederá esa autorización, vos e importantes progresos en Bueuos Aires, octubre 26.— el freute de Lens.

Dr. Eduardo Dominguez Ortiz

Alfredo Weis MARTILLERO PÚBLICO

HOLANDA

Amsterdam, octubre 26. Llegan informaciones de Berlín comunicando que el Kaiser in-vitó al sultán de Turquia, Mahomed, a que haga una visita a la capital alemana.

Es muy probable que la visita de Mahomed se lleve a cabo en Noviembre próximo, en que visitará Sofía y de allí regresará a Berlin.

Amsterdam, octubre 26.-Otras informaciones de Alemania refieren que los alemanes han in-tentado desembarcar fuerzas en la había de Riga, logrando el desembarco de varios contingentes, apesar de los ataques de los

Roma, octubre 26. - Informaciones del Estado Mayor italiano refieren que la ofensiva austroalemana, sigue desarrollándose actividad.

La linea italiana fué rota un punto del sector de Tolmino, sobre el que fueron lanzadas grandes masas de fuezas enemi-

Continúa librándose con gran violencia una importante batalla jornal. en la meseta de Bainsizza.

Los austriacos han iniciado una ofensiva general.

general Cadorna y refuerzos bri- rriente. tánicos y franceses repelen los ataques del enemígo, librándose grandes combates.

En la zona del Isonzo truena incesantemente la artilleria.

RUSTA

Anúnciase por noticias oficiales siempre que ellas se encuadren que el sector de Riga, los dentro de un terreno justiciero. alemanes se retiran de las posiciones avanzadas en una extensión de quince millas.

Las tropas rusas están atacando violentamente por ese frente dad de prisioneros.

El enemigo experimento pér-

Petrograd, octubre 26. -In-formase que el desembarco de tropas alemanas cerca de Tomba, fué impedido por los rusos, los que hicieron fracasar todas las tentativas del enemigo.

INGLATERRA

Londres, octubre 26.-En el almirantargo se han tenido noticias de que en el mar del Norte, han sido destruido uno de los submarinos alemanes por varios torpederos británicos.

Londres, octubre 26. -- Informase que los bombardeos de la escuadra inglesa a la costa belga fueron de mucha eficacia, habiendo destruido todos los puestos de observación de los alemanes como asimismo varias defensas y puertos fortificados.

Arregle de Quintas y Jardines

DE

Cobrando precios módicos, se arregia datos a esta administración

Ultimahora

El Brasil declara la guea Alemania

MEIORAS OBRERAS

Días pasados dimos en estas Dias pasados dimos en estas columnas publicidad a un pliego mo decreto el cambio de algunos de condiciones que fué pasado materiales a emplearse en la conse por intermedio de la Sociedad trucción y se otorga también «Obreros Unidos» a las casas del nuevo plazo para la terminación señor Domingo Barthe y Núñez, Gibaja, Martinez y (ia.

Figuraban en dicho petitorio diversas mejoras para los obreros carpinteros, aserradores y aue xos que trabajan en los establecimientos citados.

Encarado el asunto con espíritu de equidad por las casas pa tronales que conceptuaron justas parte de las reclamaciones que hacían los obreros, éstas de común acuerdo, han resuelto con ceder a los obreros de los ta-lleres las signientes mejoras: 1º 8 horas de trabajo en to-

dos los talleres. 2º Fuera de las 8 horas, se pagarán las extras, a razón nn 50 % más y otras con doble

3º Jornal minimum no menor de \$ 2 para todo adulto.

Estas condiciones empezaran a 29 divisiones de tropas del regir a partir del 29 del co-

Nos congratulamos de la solución feliz dada a ese pedido de los obreros, porque ella evidencia una buena disposición de las casas de los señores Barthe las casas de los senores Datuel y Núñez, Gibaja, Martínez y Cia, Nota.—Días de lluvia, 25 % de aumente, que no ponen obstàculos a las aspiraciones de sus trabajadores, siempre que el las se encuadren dontre da nn terrano insticiero.

Exceptuando ballines, no se áduiten que de la compara la compara la creibo correspondiente.

entusiasmo las mejoras obtenidas.

Hospital Regional de Posadas

Transferencia del contrato de construcción

El Poder Ejecutivo, por decreto reciente, ha aprobado la trans-Rio Janeiro, octubre 26.— El ferencia del contrato subscripto Congreso acaba de aprobar por 159 votos contra uno, la declaración de guerra a Alemania. La multitud rodea al Congreso, aclamando al Presidente, a los ministros y a los diputados.

Prepáranse grandes manifestaciones. mos precios estipulados en dicho contrato y con todas las obligaciones y dereches emergentes del mismo

Aprobóse también por el mismo decreto el cambio de algunos de las obras.

Crónica Social

Enfermos

Mejorada la señora Juana Sánchez de Reca.

- Enfermo un niño de los es-posos Milani-Labat.

Enferma la señora Gabriela M de Olmo.

-Mejorada la señora Alejandrina Alvarez de Acosta.

AUTOMOVIL

Para viajes directos, se alquila

TARIFA

De Cerro Cerá a Posadas ida y vuelta n el día De Cerro Cerá a Candelaria ida y nelta en el día

De Cerro Corá a Candelaria (d. y. 15.00 per venita en el día De Posadas a Cerro Corá ida y 30.00 per Venita en el día De Candelaria a Candelaria ida y 35.00 per Candelaria a Posadas ida y 30.00 per Candelaria a Cerro Cerá ida y 20.00 venita en el día 2 0.00 y 20.00 per control en el día y 20.00 y 20.00 per control en el día y 20.00 y 20.00 per control en el día y 20.00 y 20.00 per control en el día y 20.00 y 20.00 per control en el día y 20.00 y 20.00 per control en el día y 20.00 y 20.00 per control en el día y 20.00 y 20.00 per control en el día y 20.00 y 20.00 per control en el día y 20.00 y 20.00 per control en el día y 20.00 y 20.00 per control en el día y 20.00 per control en el dí

Recurrir a L. Bonifato.-Posadas.

ten equipojes.

Para ordenes, dirigirse a dirección
telegráfica «BLANCH»—Cerro Corà

JUSTIFICA: SE

El éxito creciente de la CASA MESEGUER por la buena calidad y precios económicos de

Especialidad en ropas para hombres.

Variedad en artículos para señoras. - Juguetes para niños y mayores.

BOLIVAR 266-M. MESEGUER-POSADAS

asa It

SASTRERIA

Establecimiento de primer orden

Mercaderías inglesas de calidad insuperable

Avisos Profesionales

Dr. Andrés Chabrillón

Abogado del F. C. N. E. Argentino
Banco de la Nación
de Núnez, Gibaje, Martinoz y Ci
Estrutoro - Calle Córdoba y Junio.
POSADAS
Missiones ión artinez y Cía.

Lorenzo R. Piñero

Atiende al público de 1 a 6 p. m.

Dr. Felizardo Toscano

ABOGADO

cepta poderes consultas verbales y por

racritos.

Trata de asuntos civiles y comerciales.

Cuenta con abogados corresponsales er
1, fo de Janeiro; Curitha, Porto Alegre
1 ruguavana y Posadas y Posadas.

IGUAZU (ALTO PARANÁ) BRASIL

Dr. Roberto Martí Abogado del Foro de Corrientes

Ha abierto su estudio en la calle COLON N.º 65. -POSADAS

JULIO DIONISI

Constructor de obras Planus y Presupuestos

Construcciones en general

25 DE MAYO Y ENTRE RIOS

CONSULTORIO MÉDICO QUIRÚRGICO

Dr. GUILLERMO VILLAFANE

Director de la Asistencia Pública CLÍNICA MÉDICA, — CIRUGÍA DE URGENCIA, ETC.

CANSUITAS: de 8 a 9 a m. v de 3 a 6

CALLE FELIX AZARA Nº 329
TELEFONO N. 67

Dr. Juan Parola MÉDICO-CIRUJANO
Especialmente: Vias urinarias, señoras
y nños.—Consultas de 8 a 10 a.m., y de
2 a 5 p. m.—Calle Bolivar entre 25 de
Mayo y 3 de Febrero

ENFERMEDADES DE LOS DIOS -ANTEOJOS Doctor C. Rivabella

Diplomado especialista de Ottalmología en las Facultades de Paris y Turin. Director de la Olínica de enfermedades de los ojos del hospital Italiano de Buenos Ai-res (Janio 1910 a Junio 1917). Enfermedades del fondo del ojo, Catarata, Glaucoma, Estrabismo, Visa Lagrimales, Tracoma, Pestañas desviadas, Manchas de la Ofranea.

Córnea.

los enfermos de catarata hace recupe
por completo la vista.

Consulras de 2 a 4 p. m. — Calle Lava
1312.—BUENOS AIRES.

Julia B. de Blanco

Dr. Antonio Aquino

CONSULTAS: - de 7 1/2 a 12 p. m. Calle Sarmiento Nº 276 CASA DE BARTHE (altos).

Venta de terrenos

AGENCIA DE LOTERÍA

SARA

C. Sara & Montejano

Comisiones y Consignaciones

REMATES PÚBLICOS ANEXO CIGARRERÍA

Bolívar 271

ACADEMIA MUSICAL "BAUZA"

Les us a secan se a realmetra esta Aca-demia, lo que se poñe en conocimiento del públice a los efectos de que los interesados en estudiar, sepana donde recurrir. Les alumnos se preparan en combinación con los Conservatorios de Buenos Aires, para que puedan rendir allá.

Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires Calle Cordoba, Nº 470-72

ver la vidrie Pase

venden lotes de terreno en las char-N° 2 y 43, apagra en 20 mensualida-Los, latereados pueden tratar, con Remón Meroles, en su domicilio situs-

TODO DEL DÍA

Fotografía DORREGO ADOLFOROSSI & Cía.

Rspecialidad en retratos al platino y ampliaciones de cualquier tamaño, al lápiz o retocadas en tono negro o sepia, con o sin narco Venta de vistas de la Giudad, Cataratas del Ignazi y Rtimaso Jesuticas. — Corrección y rapidez en la ejecución de los trabajos a precios sumamente módicos.

Se necesitan agentes corredores de ampliaciones y marcos.

Calle San Lorenzo 397

Empresa de Navegación

Ramón Enriquez

ltinerario del rápido vapor "LELIA E" de Posadas San Ignacio y vice-versa, hasta nuevo aviso.

Con Pasajeros y Encomiendas

AGUAS ARRIBA AGUAS ABAJO Posadas 7.30 a. m. San Ignacio 2.10

Santa Ana La Mina Candelaria Candelaria 9.15 > > 9.40 > > La Mina Santa Ana 3.15 10.40 > 1 Sani Ignacio 11.30 > Posadas 4.30 > 4.30 > Los boletos de pasajes y encomiendas serán expedidos en la Administración Puerto.

Para informes recurrir a la agencia del Sr. Luis P. Vandoni. Salida todos los días con excepción de los Martes.

Por 5 razones

Coviene comprar muebles en la "Mueblería Europea"

- 1º PORQUE los muebles son de construcción sólida y elegantes.
- PORQUE la «Muebleria Europea» tiene siempre un surtido completo.
- 4º PORQUE vende al precio de catálogo de Bs. Aires sin ningún recargo.
- 5º PORQUE vende con grandes facilidades de pago sin aumento de precios.

- PORQUE los muebles son macisos y de los mejores materiales.

- ANTES DE HACER SUS COMPRAS EN OTRAS CASAS, VISITEN NUESTRO SALÓN DE EXPOSICIÓN Y SE CONVENCERÁN.

POSADAS P. Chapov y Girson

Regardé

*La Malson Hamard» comunica a sa distinguida clientela que acaba de recebir un extenso y selecto muestrario de gêneros de las principales casas de Bs. Aires y Rosario para la presente estación, aten iendo los pedidos a precios de catalego; su taller de sastería cuenta con personal competente para la confección de trajes sobre medida a precios ecepcionales. «La Maison Hamard» comunica a

trajes sobre medica a precios ecep-cionales.

Ambos brin especial de mucha du-ración a \$ 18.00 m/n.

Trajes de casinir pura lana

\$45.00 m/n

Trajes de sola japonesa \$ 47.00 m/n

cte. etc. etc.

Frente al Hotel Argentino

Ado'fo J. Pomar Censur es en general Peritajes-ctos de caminos. Balgrano esq. Bs. Airos.

CA ARMONIA

MISIONES

POSADAS

Participe a mi distinguida clientela y al público en general, que he trasladado mi domicilio y negocio de Discos « La Armo-nía » a la calle Santiago del Estere Núm. 288, esq. Colón como también recibi un buen repetrori en Discos cantos y músicas última novedad.

***** Sanatorio de Cirujía

Dr. Manuel Urbieta

POSADAS Cales Belivar N.º 410 esq. Bs. Aires Admite enfermos que puedan ser operados y asistidos por los-Sres. Médicos de la localidad.

******* Aviso

Mucamas se necesitan dos; una para comedor, que sepan desempeñar con competencia su obligación. Tratar calle Sarmiento Nº 43 dal lado de la farmacia Monzón.

"Farmacia del Pueblo"

Lindolfo G. Monzón

ANALISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLINICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS Á LA LÀMPARA

EBURTIDO COMPLETO DE BRO AS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACEUTICOS

Oxigeno puro

rescripciones médicas preparadas e toda prolijidad por personal com-petente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "606"

Registro de las Rocetas Hevado con la mayor exactitud para cuando E a se ofrezca repetirlas EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, utiles y productos fotográfia Ruenos Aires esquina Sarmiento

CARNICERIA

Wanuel Ramírez & Cia.

Instalada en el centro de la ciudad frente al «Alma-Establecimiento ainstado a las más escén Popular». crupulosas condiciones de higiene.

Venta de carne gorda, despachada por cortadores competentes.

Se atiende al público cen el mayor esmero y tiene establecido reparto a domicilio.

MAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAA EN LA

Fábrica 🗉 Sommer

SE FABRICAN:

MASAS, BISCOCHOS, CARAMELOS, CHOCOLATE, DULCES

AT TODOS LOS ARTÍCULOS DEL RAMO
ATENDEMOS PEDIDOS PARA CASAMIENTOS, BANQUETES, Etc. Etc.

E intruste puel luminos por esento tiblicos 1º 35 para tribr il pedio
PIDAN SIEMPRE MASAS EXTRA FINAS
VENDEMOS PAN NEGRO \$

ESTAS SON LAS

PIDAN SIEMPRE
VENDEMOS PAN NEGRO

DE más linditas, más finitas, más grandecitas, más surviditas, más particias, más más más particias, más particias, más más más particias, más finitas, más grandecitas, más finitas, más grandecitas, más finitas, más grandecitas, más finitas, más grandecitas, más finitas, más finitas, más finitas, más finitas, más finitas, más finitas, más grandecitas, más finitas, má También atendemos pedidos por encomienda, de todo artículo del ramo a cualquier punto de Misiones.

hermanos

Tienen siempre un buen surtito de MERCADERÍAS GENE RALES y reciben constantemente nuevos surtidos. - Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones

que hacen muy recomendable esta casa.

*cosadas = Plasa 9 de Julio esquina Colón y Bolivar = Mision

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

Nuevo itinerario del rápido vapor CUÑATAY entre Posadas y Córseie el 1º de Junio de 1916, con passieros y encomiendas única-Salidas de Posadas: los Lunes, Miércoles y Viernes, a las 8 a. n. do a Córpus a las 2 p. m.—Regresando de Córpus los Martes, Jue-Sábados a las 8 a. m., llegando a Posadas a las 11.45 a. m.

Los Domingos la lancha CUNATAY hará un viaje redondo en e' dia a San Ignacio, saliendo de Posadas a las 7 a.m. y regresando a la: 5 p. m.—Las encomiendas se reciben a bordo y en nuestro escritorio. También se expiden para ese viaje boletos de recreo con un descuento del 50 %.

Feo Cari I Nord Este Agentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 10 de Mayo de 1917 rije el siguiente horario de trenes:

SALIDA DE POSADAS

LLEGADA A POSADAS

Martes a las 8.50 p. m. Internacional a Buenos Aires.

Sabados a las 8.50 p. m. Internacional de Buenos Aires.

Viernes a las 6 a. m. Internacional de Buenos Aires.

Viernes a las 6 a. m. Internacional de Buenos Aires.

ibrería del Colegio'

UTILES DE ESCUELA EN GENERAL — ARTÍCULOS PARA ESCRITORIO—TEXTOS ESCOLARES—LIBROS EN BLANCO — BLOK DE PAPEL CARTA HILO — CAJAS DE PAPEL V SOBRES DE COLOR V BLANCO — LAPICERAS CON DEPÓSITO DE TINTA—CINTAS PARA MÁQUINA DE ESCRIBIR — TINTEROS DE VIDPIO V CHISTAL — LIBEGOS DE POPU. TINTEROS DE VIDRIO Y CRISTAL-JUEGOS DE DOMInó y lotería — cajas de compaces.

óleo y acuarela — PINTURAS AL

NOVELAS:

INMENSO SURTIDO EN NOVELAS DE LOS MEJORES AU-TORES. LUBROS DE FILOSOFÍA, ARTE Y CIENCIA. DIC-CIONARIOS: CASTELLANO, FRANCÉS, INGLÉS E ITALIANO

Se atienden pedidos para la campaña -SARMIENTO Y COLON

En la Estancia y Colonia

Santa María

Se arrienda chacras a \$ 1 - m/n por hectàrea y por año. También se vende lotes a largos plazos. Títulos perfectos. Por más datos dirigirse a:

Parish & Simmelhag.

Concepción de a Sierra y a Eduardo R. Bianchi, Posadas.

LIBROS NUEVOS

La "Libreria del Colegio" ha recibido los siguientes libros:

MARTINEZ ZUBIRIA

«Novia de vacaciones»

«Casa de los Cuervos»

«Flor de Duraxno»

«Fuente Sellada»

«Alegre»

RAFAEL BARRET

«El Dolor Paraguayo»

«Moralidades»

BLASCO IBAÑEZ
«Los Quatro Ginetes» «Los Cuatro Gine «Los Argonautas «Oriente»

LÓPEZ DE HARO

«El país de los miedosos»

«En un lugar de la Mancha»

VARGAS VILA

«El Monitauro»

«La Demencia de Job»

«Republica Romana»

«Clipsidra Roja»

«La Tragedia de Cristo»

CAPDEVILA

»Zolanita»

Se VENDE

Una jardinera casi nueva Para tratar con Ricardo Fernández—San Martín esq. 25 de Mayo.

De ocasión

Se vende Por ausentarse del país, su dueño, un aparador, un ropero, un labatorio y una mesa de luz. Tratar en calle Buenos Aires 481 con Alfredo Arrigon

AVISO

Ama de leche Se ofrece una con leche abundante.
Mujer joven y sana. Por informes ocurrir a esta administración.

Bompland

ALM ICEN, FONDA HOTEL

Guido Lampugnani

Mercaderíasa generales, compra-venta de fratos del país. Comodidades para pasa jeros. Buen 'ato, cocina excelente. Casa de material de propiedad frente a la Plaze, cerca de la Oficina de Correos y Telégrafo.

Dr. Macedonio Fernández ABOGADO

Estudio: LAVALLE 560

Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por corren.

TRASLADO

BALBINO BRAÑAS mudó su escritorie de representaciones comerciales, cobranza comisiones y consignaciones etc. a la cullo Calón núm. 109. Posadas-Misiones.

"LA TARDE"

Dirección, Redacción y dministración COLÓN Y SARMIENTO Condiciones de la Suscripción Adelantada:

	TÈRMINO	Cludad	Interior	Exte	
	Por mes	1.40			
	trimestre	4.—			
2	semestre	7.50			
1000	> año	15.—			
	Número suelto	0.10			
	> atrasado	0.20			

Para todo lo referente á avisos, solicita-das ó publicaciones de propaganda de cual-quier índole comercial, solucitense à la Ad-ministración informes sobre tarifa, fadicando extención y lugar en que deseen sean pu-bilicados.

TRABAJOS COMERCIALES PIDA EN ESTA IMPRENTA

SOCIEDAD COOPERATIVA de CREDITO

Banco Popular de Misiones (Limitado)

Fundada el 12 de Octubre de 1917

Directorios — Presidente, Dr. Highio Arbo, Vice Presidente I.*, Sr. Guillerau Jacobsan, Vice Presidente 2.*, Sr. Soriano S. Romero, Vocales: Dr. José A. Aguero Sr. Jelio Benevides, Sr. André-Simichi, Dr. André-Chabrillón, señor Blas V. Franco, Dr. Titular, deven Jacobs Presidente and Pranco, señor Aled Sanchez actor José Speron; Sindico Titular, deven de Chabrellon, Sanchez Chabrello

(erente, senor reuro d. Fiatio.

Las personas que descen tomar acciones, pueden solicitarlas del Gerente señor.

Pedro J. Fiallo, calle Colón 188, (quien atenderá cualquier pedido de informes todos 1

sos días de s a 10 a m.

Las acciones pueden pagarse integrándose el importe de ellas, o en diez men
cualdadas.

sualidades.

Se llama la atención del público sobre el Art. 2º de los Estatutos.

El objeto de la Seciedad es proporcionar el crédito a sua propios socios por medio de la mutualidad y del ahorro.

ALBERDI - TODO TRARALO COMPRETA

Suscríbase Ud. al diario más independiente de Misiones :

"LA TARDE"

Único que cuenta con un servicio informativo bien amplio tanto argentino como extraniero